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FECHA: Julio 24 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Trailer los hizo polvo” 

Criterio “Alerta por lluvias”  

 “Lluvias causan 80 derrumbes”  

 “Alerta máxima por lluvias, decreta el gobernador”  

 
“Dejan lluvias su primera víctima”  

 “Alerta; un muerto y 80 derrumbes”  

 
“No circula” 

El Independiente “Obras de infraestructura pidió Olvera a Calderón”  

La Crónica “Hidalgo bajo el agua; alerta general: Protección Civil” 

 
“Aumentará peaje si llenan Supervía”  

 
“SME cambia ayuno por toma de nota”  

 

“Capturados en el AICM con cocaína”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Criterio-Las urnas electrónicas reducirían el costo de cada voto: Para poner en marcha el uso de urnas electrónicas 
que podrían abatir de manera considerable el costo de cada voto en Hidalgo, los diputados de la actual legislatura deberían 
comenzar a trabajar en la especie para que esté aprobada la reforma antes del 15 de octubre próximo. Conforme a las 

cuentas de Francisco Ortega Sánchez, secretario general del Instituto Estatal Electoral, los legisladores ya deberían tener e l 
asunto en la mesa de negociaciones para observar la viabilidad de este proyecto que cobra auge ante el encarecimiento de 
los materiales y hasta de personal. Además, planteó que no necesariamente se trata de cuestiones financieras, debido a 
que existen urnas que son muy económicas y confiables, sino más bien de la aprobación de la sociedad en este nuevo 
esquema que su principal ingrediente es la confianza. También recordó que para que surtan efecto las reformas a la 
legislación electoral y demás leyes, tienen como día último el 15 de octubre, debido a que deberá entrar en funcionamiento 
tres meses antes del proceso electoral para renovación de ayuntamientos que arranca el 15 de enero de 2011. Ortega 
advirtió que los ahorros serían significativos. (Jorge Martínez, página 04) 

Sol de Hidalgo-Descontarán prerrogativas al PVEM y PT: El Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEE) descontará al 
Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y al Partido del Trabajo (PT) prerrogativas por 102 mil 403.60 pesos y 35 mil 
405 pesos, respectivamente, por no haber cubierto el número de representantes de casilla que registraron para la jornada 
electoral del pasado 4 de julio. El IEE entrega a los partidos políticos 10 salarios mínimos, 544.70 pesos, por cada 
representante que tengan en casilla el día de la elección. Previamente, cada organismo político registra el número de ellos 
y en una primera entrega de recursos se les da la mitad del total que prevén tener. Tras la elección, el IEE hizo un corte 
para determinar el número de los representantes que asistieron y en una segunda ministración se les entrega a los partidos 
el recurso restante, según el número de casillas que hayan cubierto. PVEM y PT no alcanzaron ni la mitad de la cantidad 
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que registraron. LES FALTARON REPRESENTANTES Conforme a la información solicitada al IEE, en la elección 
correspondiente a diputados, el PVEM registró representantes para 764 casillas, por lo que el IEE le entregó, en una 
primera ministración, 208 mil 75.40 pesos como la mitad del total de esos 764 representantes que, presumiblemente, 
tendría en la jornada electoral. No obstante, al Verde Ecologista le faltaron militantes o simpatizantes y sólo cubrió 194 
casillas, cantidad menor a las 382 que previamente le pagó el IEE como adelanto. Ahora le restarán de sus prerrogativas 
102 mil 403.60 pesos, monto correspondiente al número de representantes que finalmente tuvo en la elección de 
diputados. Y TAMBIÉN AL PT: Caso similar ocurrió con el PT, pero en la elección de diputados, donde no registró candidato. 
En este caso, el partido de la estrella amarilla registró presencia de simpatizantes o militantes en 837 casillas, por lo que el 
IEE le entregó en una primera ministración 228 mil 229.30 pesos, que corresponde a la mita del total de representantes 
previstos: 419. Sin embargo, sólo logró cubrir 354, por lo que le faltaron 65 casillas por cubrir para alcanzar, al menos, la 
mitad de los 873 representantes que el IEE ya les había cubierto. Por ello, se le descontarán de sus prerrogativas 35 mil 
405.50 pesos. (redacción, Ojo Política) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Ex candidata acusa mano negra en elección panista: Luego de que el Comité Estatal le negara la 
candidatura a Laura Varela para encabezar la Secretaría de Acción Juvenil, la ex aspirante denunció incongruencias dentro 
del proceso de selección del Partido Acción Nacional (PAN). La militante señaló las incoherencias que hay en la organización 
de las votaciones. Indicó que los estatutos del blanquiazul dictan que un proceso de selección interna no se puede llevar a 
cabo en medio de una justa electoral como la del 4 de julio pasado, donde se eligió a gobernador y Congreso local. “Es un 
proceso amañado, la convocatoria salió el primero de julio y nosotros terminamos el proceso el 7 de julio, cuando se 
computaron las actas de la elección. En el artículo 64 de los estatutos viene claramente la fracción 24 donde no se puede 
convocar a una asamblea en proceso electoral”, señaló. Por otra parte, mencionó que supuestamente se adelantaron las 
elecciones internas del PAN, porque el candidato Jorge Lugo pierde su derecho a participar después del 3 de agosto, ya 
que ese día cumple 26 años, edad límite para participar en una elección juvenil. “Lo que se dice de Lugo es que es el 
candidato oficial. Y aquí hay otra cuestión es que si se realiza el 1 de julio se lleva a cabo el 1 de agosto, y si se recorría 
más tiempo, Jorge Lugo ya no podría participar, porque pierde la edad oficial el 3 de agosto, dos días después de la 
asamblea general”, acusó. Además mencionó que una de las razones que el PAN le dio para no ser candidata es la falta de 
tres cursos, indispensables para la postulación, sin embargo indicó que en Hidalgo sólo una persona cumple con ese 
requisito. “Mí pregunta es cómo acreditaron los cursos los otros dos candidatos (Jorge Lugo y Paulino Ramírez) no 

aparecen”, dijo la ex candidata. Además, aseveró que el PAN pidió a Varela que renunciará a su cargo de la secretaria 
juvenil municipal de Tepeapulco, cargo que ya había dejado hace algunos meses, denunció la militante de Acción Nacional.  
(Misael Zavala, página 11) 

Milenio-Petistas cierran página estatal; juran apoyar a AMLO para 2012: El Partido del Trabajo (PT) ya prepara 

las elecciones presidenciales de 2012, pues en sesión estatal acordaron total apoyo a Andrés Manuel López Obrador, quien 
se ha destapado como pre candidato a encabezar al ejecutivo nacional. En asamblea del PT en Hidalgo, dentro de las 
instalaciones de dicho instituto político, en el marco de la próxima celebración del Congreso Nacional petista, se acordó que 
continúa “vivo” el apoyo al contendiente a la presidencia de la República en 2006. De acuerdo con información de 

comunicación social del PT, “uno de los puntos tocados dentro de esta asamblea estatal va con referente al apoyo a Andrés 
Manuel López Obrador, el cual sigue vivo; es por eso que con esta asamblea se con conformaron también comisiones que 
harán latente el apoyo de los petistas en Hidalgo este 25 de Julio en el Zócalo de la Ciudad de México”. El 11 de septiembre 
se realizará el Congreso Nacional.  (redacción, página 11) 

Criterio-Temen priistas por impugnación: PRD: Pedro Porras Pérez, di-rigente estatal del PRD, aseguró que no hay 
certeza en las decisiones que pueda tomar el Tribunal Estatal Electoral (TEEH), para echar abajo las impugnaciones de la 
alianza Hidalgo nos Une, argumentando que su presidente, Alejandro Habib, es priísta y por eso no hay imparcialidad.  
Hace dos días, el órgano jurisdiccional electoral de la entidad desechó cuatro de 22 juicios de impugnación a las elecciones 

de gobernador del 4 de julio, pues según su titular no contaban con recursos probatorios suficientes en la impuganción. En 
entrevista telefónica, el presidente estatal del sol azteca reconoció que será difícil el proceso, pues “los priístas no van a 
echar abajo una elección que para ellos es válida y lo digo con todo el conocimiento, cuando el presidente del tribunal 
declaró hace unos meses públicamente que es priísta”. Aunque su preferencia partidista, “no es ningún delito”, recalcó  que 

no hay certeza en las decisiones que pudieran dar el organismo, pues quien lo preside ostenta la bandera del partido 
contra quien se está haciendo la impugnación. Por lo anterior, agregó “se adquiere una responsabilidad como árbitro” y 
debe ser imparcial en la toma de decisiones. De anularse todas las 18 impugnaciones restantes, Porras Pérez confió que los 
juristas contratados lo resolverán satisfactoriamente, “pero vamos a esperar y seguramente los abogados lo analizarán y si 
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hay la necesidad de acudir al Tribunal Federal Electoral (TEPJF), lo haremos”, señaló el perredista. Respecto a la primera 
sesión del TEEH, donde se desecharon las cuatro pruebas, indicó que la diligencia del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) ha apresurado el paso para dar fin a la polémica. “Les urge y es bueno que sea así; nos satisface que quieran darle 
prontitud, pero eso también nos da una idea de que quieren cuanto antes olvidar todo lo que pasó en el proceso y que la 
sociedad olvide lo que paso”, expresó Porras. 

Desplegados agresivos: Respecto a los desplegados publicados los últimos tres días por la dirigencia estatal del PRI en 
diversos medios de comunicación escritos de la entidad, el presidente del sol azteca, expresó “eso nos demuestra más el 

temor que tienen de que nuestras quejas pudieran prosperar y echar para atrás las elecciones a gobernador”, señaló. En 
días pasados, el presidente estatal del PRI, Omar Fayad y el propio gobernador electo, Francisco Olvera, llamaron a la 
unidad a sus contrincantes, pero “hay una incongruencia totalmente, con lo que dicen y lo que hacen; yo a eso le puedo 
dar una lectura de que tienen temor y que están molesto, preocupados y que les duele”, declaró. Finalmente, advirtió a 

Fayad que si realmente quieren llamar a la unidad “deje de estar mintiendo, porque en los municipios y comunidades saben 
perfectamente que se distribuyeron despensas, que hubo amenazas de retiro de programas sociales, se utilizó la fuerza 
pública y se distribuyeron recursos”, concluyó. De acuerdo con el recursos de impuganción presentado por Hidalgo nos 
Une, la candidata opositora Xóchitl Gálvez busca la anulación de la elección, bajo el argumento de que la competencia no 
fue equitativa, sobre todo en los medios de comunicación del Sistema de Radio y Tv de Hidalgo. (José Antonio Alcaraz, 
página 04) 

Criterio-Desestima tricolor votos de oposición: Si hacemos cuentas, indicó, sólo mantuvieron sus niveles de votación 
pese a que expusieron todo su capital político sin importar el costo.  Arista Ruiz detalló que para alcanzar una alianza que 
pudiera vencer al PRI, se unieron con sus enemigos naturales dejando de lado sus principios doctrinarios, algo difícil de 
superar sobre todo cuando no alcanzaron un triunfo. “Advierto que para mi amiga Xóchitl Gálvez debe ser una situación 
bastante cuesta arriba, regresar a decirles que „no se pudo‟, a todos aquellos a los que les dijo que „sí se podía‟; después de 
haber generado una expectativa a partir del experimento de coaligar partidos políticos con ideologías antagónicas”. Para el 
representante del PRI nacional, ese gran esfuerzo que realizaron los partidos políticos antagónicos para vencer al tricolor, 
se potencializó. Si observamos que cada uno de los partidos que formalizaron la alianza Hidalgo nos une, mantuvieron el 
mismo nivel de votación, “todos sostuvieron su llamado voto duro” que haciendo cuentas dio los cerca de 400 mil votos 
que alcanzó “mi amiga Xóchitl Gálvez”. El espectro político estatal no sufrió cambios, sólo se sumaron algunos que 
finalmente no les alcanzaron los votos para ganar la gubernatura, que era el principal triunfo que buscaban. En cuanto al 

trabajo desempeñado por los candidatos a diputados, dijo que apenas es motivo de un análisis a detalle que contempla 
todos los factores que les permitió alcanzar el triunfo en 16 distritos de manera coaligada con el Verde Ecologista y Nueva 
Alianza. En el caso de los dos distritos de Pachuca, detalló que hubo circunstancias muy particulares que le dieron el triunfo 
de manera sorpresiva a la oposición. Todas ellas son producto de ese análisis que les permitirá establecer una estrategia 

convincente para la sociedad y esperar que los triunfos en los ayuntamientos permitan refrendar que en Hidalgo, el PRI 
sigue manteniendo su vigencia. En este momento, declaró, ya se debe estar trabajando en un plan de gobierno que 
responda a todas las inquietudes. (Jorge Martínez, página 05) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Lluvias provocan ochenta derrumbes en carreteras: Las lluvias de los últimos días han ocasionado 
alrededor de 80 derrumbes en carreteras y caminos de todo el estado, reportó el titular de la Secretaría de Obras Públicas, 
Comunicaciones, Transportes y Asentamientos, Cuauhtémoc Ochoa Fernández.  El funcionario refirió que hasta el momento 

no hay ninguna vía bloqueada en su totalidad, pues al menos hay un carril disponible para la circulación. “Son alrededor de 
80 derrumbes los que han ocurrido en todo estado, ahorita el de mayor problemática es el de Tianguistengo, en la 
comunidad de La Morita, que tiene, en dos tramos, alrededor de cuatro mil metros cúbicos que están afectando la vialidad, 
no ha habido cortes de circulación, pero sí ha generado conflictos, tenemos sólo un carril abierto, estamos trabajando en 
ello”, dijo. El secretario informó que los derrumbes han afectado a vías de Acatlán, Huehuetla, San Bartolo Tutotepec, 

Huejutla, Apan, Metztitlán, Xochicoatlán y Eloxochitlán, entre algunos otros municipios, donde los aludes han provocado 
bloqueos parciales. Explicó que los trabajos de remoción de escombros y de atención a emergencias se realizan de forma 
coordinada con Protección Civil estatal y las alcaldías. Una pareja se resguarda del agua con su paraguas en la capital. 
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Foto: Eduardo Jiménez  “Nada grave, hasta el momento no hay pérdidas humanas, ni graves pérdidas materiales. Hemos 
tenido una buena coordinación con Protección Civil y con las presidencias municipales donde existe maquinaria, todos 
tienen el apoyo de obras públicas, estamos trabajado juntos”, comentó. “Todo parece indicar que seguirá lloviendo, es una 
lluvia moderada, pero, bueno, los mantos acuíferos se pueden ir sobreexplotando y pueden general algún tipo de problema 
en los materiales, pueden seguir los derrumbes. Estamos monitoreando las diferentes regiones por parte del área de 
Conservación de Carreteras, las mismas presidencias municipales nos están informando, el mismo director de Protección 
Civil, estamos atentos”. Ochoa Fernández expresó que por el momento no ha sido necesario que el estado solicite apoyo 
del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) de la Federación, puesto que las precipitaciones no han alcanzado niveles 
importantes ni han ocurrido afectaciones graves. “Hay una medición de precipitaciones que marcan los niveles de agua por 
región, que establece los niveles de agua por región al momento para declararse zona de desastre, en ese sentido aún no 
hay problema porque hubiésemos sobrepasado estos niveles”. Ochoa pidió a los habitantes de las zonas urbanas no tirar 
basura para que los drenes no se tapen y provoquen inundaciones, recomendó a los conductores manejar con precauación 
por los caminos mojados, especialmente en la Huasteca y la Sierra Tepehua. Por su parte, el director de Protección Civil 

estatal, Miguel García Conde, informó la desaparición de un adulto de 64 años en Tlanchinol, pero coincidió en que hasta el 
momento no hay pérdidas humanas por las lluvias. 

Albergues están listos ••• El ayuntamiento de Huejutla de Reyes dio a conocer que, ante la intensa temporada de 
lluvias, ya están habilitados dos refugios temporales en la demarcación, uno en la escuela primaria Benito Juárez del centro 
y otro en el Auditorio Municipal, con la finalidad de salvaguardar a las familias que se encuentren en riesgo. Ante los 
posibles desalojos en las áreas de riesgo, el director de Protección Civil Municipal, Efraín Rivera Rivera, comunicó que 
personal a su cargo realiza recorridos en las colonias y comunidades más expuestas a inundaciones por encontrarse en 

zonas bajas o al margen de algún río. Manifestó que hasta el momento, las localidades en peligro son Achichipil, El 
Pemuche, Cruztitla y Candelaria, por lo que personal capacitado ya se encuentra en esos lugares para brindar ayuda a los 
habitantes, junto con elementos de Seguridad Pública, Bomberos y Cruz Roja Mexicana de Huejutla, quienes tomarán la 
decisión de desalojar en caso de ser necesario. (Gustavo Godínez, página 08) 

Independiente-Descarta Osorio Chong pedir recursos a fondo de desastres: Luego de dar a conocer los primeros 
problemas que ha ocasionado la constante lluvia en la entidad, el gobernador Miguel Osorio Chong descartó solicitar dinero 
al Fondo de Desastres Naturales (Fonden). Entrevistado ayer en el sorteo nocturno de la Lotería Nacional en el teatro Gota 
de Plata, alusivo al Centenario del Reloj Monumental de Pachuca, Osorio declaró al respecto: "sería un acto que no 

corresponde a lo que está pasando, estamos apenas sufriendo la caída del agua, estamos viendo todo lo que está 
sucediendo, estamos cuantificado algunos daños". Osorio detalló los detrimentos hasta el momento: "Tenemos 50 
derrumbes que han incomunicado a 20 comunidades en tres municipios fundamentalmente", dijo y mencionó que no ha 
sido confirmada la desaparición de una persona en Tlanchinol. "Tenemos afectaciones en algunas partes del estado, 

todavía controladas, en algunos casos tomando decisiones de evacuación de familias, me refiero a Tlanchinol, San Felipe 
Orizatlán, Jaltocán, Huejutla", señaló. El mandatario también mencionó los deslaves ocurridos en la Huasteca, en la Sierra 
Otomí Tepehua y señaló que Protección Civil continua con monitoreo de ríos. "No puedo hablarles todavía de daños, sí les 
hablo que sigue lloviendo. Acaba de bajar la lluvia en la Huasteca, que es un buen dato", refirió. En Pachuca y Tulancingo 
"no tenemos mayores incidentes, me refiero también a la colonia Los Tuzos, donde está creciendo el caudal del agua, 
estamos monitoreando, estamos a un 90 por ciento", dijo. "Sí traemos riesgos, pero hasta ahorita lo que hemos hecho ha 
funcionado... No tengo algo de mayor transcendencia que reportarles. Tenemos un desaparecido, todavía no confirmado en 
Tlanchinol, y ninguna pérdida humana." (redacción, página 06) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-En Casa Rule arrancan clases sobre reformas en las recetas médicas: El ayuntamiento aprobó nuevas 
disposiciones para evitar que la población se automedique, por lo que la población tendrá que adquirir recetas para adquirir 
medicamentos que básicamente son utilizados para aliviar infecciones, como las penicilinas, cefalosporinas, tetraciclinas, 
cefamicinas y sulfonamidas. Oswaldo Jiménez Ortiz, director del área de sanidad en el ayuntamiento comentó que el 
próximo 28 de julio se impartirá un curso en la sala de cabildo donde asistirán más de 50 personas, entre galenos y 
boticarios para que estén informados. Con esto, el cabildo de la ciudad pretende que la población vaya regularmente con 
un médico en lugar de automedicarse, ya que esto puede ocasionar graves riesgos a la población, incluso, les puede 
provocar la muerte. Cuando una persona presente algún cuadro de enfermedad o infección deberá consultar a un 

especialista que prescriba la medicación, ya que el uso indiscriminado de ciertas sustancias pueden ocasionar resistencia 
bacteriana a cierto tipo de antibióticos, y en estos casos se debe suministrar medicamentos más potentes para controlar 
enfermedades contagiosas. En cuanto a los síntomas o enfermedades leves, Jiménez Ortiz explicó que la automedicación 

http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=17292:20100724-p6-n1&catid=36:politica&Itemid=69
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responsable puede ser conveniente si se utiliza para tratar síntomas menores como por ejemplo dolor de cabeza, fiebre, 
resfriado, etc. Y durante un tiempo limitado. Por lo anterior, indicó que aunque un medicamento no requiera receta para su 
dispensación, no quiere decir que sea inocuo.  (Jorge González, página 11) 

 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Niega Lozano las declaraciones de líderes del SME: El secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier 

Lozano, calificó de falsa la toma de nota del Sindicato Mexicano de Electricistas, la contratación colectiva de los 
trabajadores, así como que los sindicalistas tomen el control de una empresa pública en el Distrito Federal. El encargado de 
la política laboral en el país afirmó que la dirigencia de la extinta Luz y Fuerza del Centro levantó la huelga de hambre 
debido a la “sensibilidad” que mostraron por sus 14 compañeros en resistencia. En entrevista con Marisa Iglesias, para 

MILENIO Televisión, Lozano indicó que “la contratación colectiva o de más de 16 mil electricistas en resistencia, así como el 
patrón sustituto por parte del la Comisión Federal de Electricidad, no está sujeta a negociación”. “Lo único que se negoció y 
es real es lo que se encuentra en el documento que está firmado por mí, por Francisco Blake, titular de Gobernación, y por 
Martín Esparza, mismo que establece que sólo instalará una mesa de diálogo para tocar temas correspondientes a la 

extinción de Luz y Fuerza del Centro”, explicó. Mencionó que el otro punto que se signó fue el inmediato levantamiento de 
la huelga de hambre, pues ya se contaba con una mesa de diálogo de “alto nivel”. Javier Lozano refirió que es imposible la 
toma de nota, puesto que el viernes recibieron los documentos que serán analizados por la dependencia a su cargo para 
aceptar la representación sólo si cumplen con los requisitos. “No hubo acuerdo de recontratación, no hay compromiso de 
toma de nota ni el control de una empresa de fibra óptica en el Distrito Federal; sólo se estableció mesa de diálogo y la 
recepción de documentos, reiteró. Además, afirmó que la extinción de Luz y Fuerza del Centro, la cual se decretó el pasado 
11 de octubre, “no tiene marcha atrás” debido a que fue avalada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación por 
unanimidad. “Sólo nos están pidiendo ayuda debido a que no tienen representatividad y lo que quieren es tener accesos a 
los recursos del SME y es natural que nos pidan ayuda para restablecer el orden interno y la representación legal”, aseguró 

el funcionario federal. Detalló que a partir de la recepción de los documentos entregados por el Comité Central del SME, la 
Secretaría del Trabajo tiene 60 días para otorgarles la toma de nota. “Si como dependencia dejamos pasar 60 días sin 
respuesta alguna, se entiende que ya está registrada la solicitud que se presentó a consideración. Pero esperemos que en 
estos dos meses lo que se pueda hacer es revisar puntualmente su situación jurídica y con ello restablecerles su vida 

gremial”, subrayó Lozano. “Actualmente el SME no tiene personalidad jurídica propia ni patrimonio propio; sin embargo, no 
cuenta con representación legal, formal, válida y que le permita establecer todos los actos jurídicos y les permita disponer 
de sus recursos”, recalcó el secretario. Finalmente indicó que si se les otorga la toma de nota, la secretaría a su cargo 
estará en la mayor de las disposiciones de ayudarles a restablecer su régimen interno, se les devuelva su representación 

legal y puedan utilizar todos los derechos que están a su alcance.  

El lunes, la mesa de diálogo: Blake: Las secretarías de Gobernación y del Trabajo y representantes del Sindicato 
Mexicano de Electricistas acordaron ayer en la madrugada la instalación de una mesa de diálogo “de alto nivel”, para 
revisar y concretar alternativas de solución al conflicto derivado de la extinción de Luz y Fuerza del Centro, decretada el 11 
de octubre de 2009. El lunes, las partes sostendrán la primera reunión en la Segob, por lo que “hemos dado pasos muy 
importantes para dialogar sobre las soluciones a este conflicto, mismas que son y serán apegadas siempre a la observancia 
de las leyes”, afirmó el titular de esa dependencia, José Francisco Blake. Por la tarde, el funcionario reportó “estables y en 

condiciones aceptables de salud” a quienes voluntariamente fueron sometidos a supervisión médica, después de haber 
levantado el ayuno en el Zócalo capitalino, al llegar a su nonagésimo día.Esto derivó del propio acuerdo con líderes del SME 
encabezados por Martín Esparza, en el que se comprometieron a “instar” a la conclusión inmediata de esa huelga de 
hambre. El gobierno federal se refería a los inconformes sólo como ex trabajadores de LyFC, pero en el convenio formal 
firmado por Blake, Esparza y el secretario del Trabajo, Javier Lozano, quedó asentado el SME. (Mauricio Pérez, página 18) 
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PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El Pájaro Carpintero:  

Que las autoridades de la Secretaría de Seguridad del estado están muy preocupadas por el asesinato de dos empleados 
de la Organización de las Naciones Unidas en Tlanchinol. Dicen que nadie sabe el móvil del homicidio y la acción de la 
Procuraduría General de la República da una señal fuerte de que las cosas en la Huasteca están subiendo de tono.  

Que Laura Varela, la muchacha de 

Tepeapulco que el Comité estatal mandó a volar de la elección a líder de Acción Juvenil, está mejor informada que el 
mismísimo Cisen y algunas oficinas de Plaza Juárez. La chava que la quería hacer de la reina Patylu denunció que entre 
Marisol Vargas y Gonzalo Trejo están haciendo un cochinero tan feo que hasta algunos priistas-panistas se asustaron y 
mejor decidieron dejar el boicot que humildemente los mandaron hacer.  

Laurita Varela acusó que el hermano perdido de Javier Lozano ordenó adelantar la asamblea general y dijo que la 
razón de que se haya pasado para el 1 de agosto es que dos días después, Jorgito Lugo cumple 26 años, y pierde el 

derecho de competir para ser el Cesarín Nava. ¡Ah! que trampas, o como diría el clásico hidalguense Omar Fayad: son 
artilugios de carácter legaloide. 

Que Geraldina García es rete intensa para eso de la Lotería Nacional y lo demostró en la presentación del billete con la 
figura de El Reloj Monumental. La alcaldesa se compró un serie entera y no dejaba de ver los números a la hora de que los 
niños gritones hacían su chamba. Por cierto la organización le jugó una mala pasada a Pablo Montero, tan feo lo calló 
que estuvo a punto de volver a las adicciones. 

Que así como acaban de elaborar el Plan Maestro de Tula, los ejidatarios dicen que tampoco les terminan de pagar los 
terrenos. ¡Aguas! con esos paguitos chiquitos del gobierno. 

 (Redacción, pág. 3) 

Uno más uno-Pachuquillas- Alrededor de 100 antorchistas se plantaron a las afueras de la presidencia municipal de 
Pachuca para exigir el inicio de la construcción de una clínica. Andrés Pérez Vázquez, vocero estatal del movimiento 
Antorcha Campesina, aseguró que en la zona norteponiente de la ciudad no existe ninguna instancia que proporcione 

servicios médicos a la población… (redacción, primera plana)  

Independiente-Socavón: Grandes encharcamientos en calles y bulevares se registraron ayer por la insuficiencia del 
sistema de drenaje citadino ante la intensidad de las lluvias.... ¿Y las obras, apá?... (Redacción, primera plana). 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 

 


